
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU

SECRETARIAMUNICIPAL DE GOVERNO 
RESPOSTA AO REQUERIMENTO Nº 598 DA CÂMARA MUNICIPALDE BOTUCATU

SESSÃO ORDINÁRIA DE 12/09/2022

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu Secretário Municipal

de Governo, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 598, aprovado na Sessão

Ordinária de 12/09/2022, de autoria dos VereadoresALESSANDRA LUCCHESI DE OLIVEIRA, RODRIGO

RODRIGUES, através do qual solicita: “realizar estudos visando contratar agentes de trânsito para que

possam auxiliar nas campanhas educativas no município e atuar nas principais vias, objetivandozelar

pela segurança de todos”, dizer o que segue:

Estamos em fase final de montagem de projeto lei com disposição

de novas vagas e os fiscais de trânsito estarão incluídos!

A Secretaria Municipal de Governo reitera os votos de estima e

elevada consideração e coloca-se à disposição para quaisquer outras informações e/ou

esclarecimentos.

Botucatu, 21 de setembro de 2022. 
Fábio Vieira de Zouza Leite

Secretário Municipal de Governo


